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29 de enero de 2025  

AQOB/RA-6-2025 

 
ACTA DE LA 6ta REUNIÓN DE LA ACADEMIA DE QUÍMICA ORGÁNICA Y BIOQUÍMICA (AQOB) 

 
En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 17:00 horas del día 29 de enero de 2025, se reunieron en 
reunión ordinaria mediante plataforma Microsoft Teams, los miembros de la Academia de Química 
Orgánica y Bioquímica (AQOB) bajo el siguiente:  

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1.- Lista de asistencia  
2.- Propuesta “Dar de baja la AQOB para la generación dos Academias independientes” 
3.- Asuntos generales  

 
PRIMERO. Lista de asistencia.  
Se inició la reunión de carácter ordinaria de la AQOB en la cual participaron los miembros permanentes: 
Dr. Alejandro Monserrat García Alegría, Dra. Cinthia Jhovanna Pérez Martínez, Dr. Ramón Enrique 
Robles Zepeda, Dra. Lorena Armenta Villegas, Dr. Juan Carlos Gálvez Ruíz, Dra. Viviana Reyes Márquez, 
los técnicos académicos: M.C. Ana Gloria Andrade Arteaga y QB Olga Lidia Sotelo Valenzuela y el 
miembro asociado: Dr. Judas Tadeo Vargas Durazo. 
 
SEGUNDO.  Propuesta “Dar de baja la AQOB para la generación dos Academias independientes” 
La propuesta de dar de baja la Academia de Química Orgánica y Bioquímica la realizó el Dr. Gálvez 
durante la quinta reunión de academia del 17 de enero del presente. Para iniciar el Dr. Gálvez expresó 
que es evidente que el trabajo en conjunto y los intereses de los miembros de la academia han cambiado 
por lo que sugiere reflexionar sobre las líneas de trabajo afines y las que no encuentren esta afinidad o 
correlación convendría formar una nueva academia o adscribirse a alguna con estos intereses 
académicos y de investigación. Por otro lado, se observa disminución de la empatía, confianza entre 
algunos miembros de la academia lo cual propicia un ambiente con poca armonía. Posterior a esto 
algunos miembros de la AQOB externaron diferentes opiniones, el Dr. Robles propone no dar de baja la 
academia por temas personales, sino a tomar decisiones neutrales y por bienes en común, el Dr. García 
expresa nuevamente que eso propuso en la reunión previa. La Dra. Reyes propone mantener como 
prioridad los intereses de la Academia de Química Orgánica y Bioquímica y que estos no se desvíen a 
otros no relacionados con la academia por lo que propone una reestructuración de la AQOB. La Dra. 
Armenta propone retomar la armonía y tomar decisiones que fortalezcan la AQOB. Dra. Pérez propone 
buscar la armonía dentro de la academia, pero lo considera complicado dados los sucesos que han 
llevado a la situación actual por lo que esta de acuerdo en una reestructuración de la academia. El Dr. 
Robles solicita información sobre el proceso de reestructuración a lo que el Dr. Gálvez responde que los 
intereses de la academia deben prevalecer, y esto no es aplicable solo a los espacios educativos que se 
imparten, sino también a las líneas y proyectos de investigación que se ejecutan. La Dra. Reyes enfatiza 
que es importante que entre los miembros actuales de la academia se mantenga el interés y afinidad a 
las áreas relacionadas con la química orgánica y la bioquímica. La propuesta de reestructurar la 
academia se acepta con 8 votos a favor, mientras que la propuesta de dar de baja se rechaza con cero 
votos a favor. 
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TERCERO. Asuntos generales  
La Dra. Pérez menciona dos puntos en asuntos generales. El primero se relaciona con la ratificación de 
aval de actividades académicas, la solicitud de aval para movilidad académica de la Dra. Reyes se acepta 
con 8 votos a favor. El siguiente punto es sobre la solicitud de las valoraciones de informe semestral 
2024-2 y el plan de trabajo 2025-1 a más tarda el 5 de febrero del presente. El Dr. García solicita en cada 
reunión de academia dar lectura y aprobación del acta anterior de reunión de academia a lo que la Dra. 
Pérez responde que esta de acuerdo ya que actualmente por reglamento todas las actas se encuentran 
publicadas en línea y todos tenemos acceso a ellas, sin embargo, se elaborará una carpeta en el grupo de 
Teams de la AQOB. 
Sin otros asuntos que tratar se da por concluida la reunión a las 18:04. 

 

A t e n t a m e n t e 

“El saber de mis hijos hará mi grandeza 

____________________________________ 
Dra. Cinthia Jhovanna Pérez Martínez 

Presidenta de la AQOBQ 
 

Doy fe 
 

____________________________________ 
Dra. Viviana Reyes Márquez 

Secretaria de la AQOBQ 
C.c.e.p. Archivo 
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